

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

18. Mai 2022

wie wir im letzten Info-Brief mitgeteilt haben, haben wir auf unseren Antrag vom Herbst 2021 vom Land die Zusage bekommen, finanzielle Förderung im Rahmen des Programms "Lernen mit Rückenwind" zu bekommen. Wir haben seit gestern eine Kooperation mit bidi, einem der führenden Anbieter von Online-Nachhilfe. Nur über diese Kooperation scheint es uns möglich, dass möglichst vieler unsere Schüler:innen, die coronabedingten Lernlücken in den Fächern Deutsch, Mathematik und den modernen Fremdsprachen (Englisch, Französisch, Spanisch) haben, außerhalb des regulären Unterrichts unterstützt werden können. Folgende Materialien werden ab heute den Eltern und den Schüler:innen zur Verfügung gestellt, aus denen der Ablauf und die Koordination dieser Unterstützungsmaßnahmen hervorgeht. Wenn Sie als Eltern oder Schüler:innen unsicher sind, ob die vorhandenen Lernlücken als coronabedingt bezeichnet werden können/müssen oder andere Ursachen haben, wenden Sie sich bitte an die jeweiligen Fachlehrer:innen und holen sich Rat. Nur ein kleiner Hinweis an dieser Stelle: wenn bereits vor Corona Schwierigkeiten bestanden, regelmäßig Hausaufgaben zu machen und für Vokabeltests in Fremdsprachen zu lernen, kann man in der Regel nicht von coronabedingten Lernlücken sprechen.

Hier also Links zum Material bzw. direkt das Material.

Auf folgenden Kanälen ist bidi zu finden:

Website: <https://www.bidi.one/>

Instagram Elternmagazin: https://www.instagram.com/bidi_elternmagazin/

Instagram Schülerkanal: <https://www.instagram.com/bidi.one/>

Facebook: <https://www.facebook.com/www.bidi.one>

Im Anhang finden Sie den **Eltern/Schülerbrief**, in dem die Kooperation im Detail beschrieben wird; hier finden Sie auch das Schulpasswort, das Sie für den Zugang zur Plattform von bidi benötigen.

Zusätzlich erhalten Sie im Anhang einen **Flyer** zur Kooperation mit bidi.

Weiterhin wünschen wir Ihnen: bleiben Sie behütet!

Give peace a chance!

Mit herzlichen Grüßen

Johannes Wahl und Berthold Lannert